

INFORME COORDINADOR

DELEGACIÓN GENERAL DE ESTUDIANTES

Univerisad de Granada



21 F 2017

INFORME DEL COORDINADOR:

Se ha realizado una actualización [página web de la Delegación General de Estudiantes](#) durante las últimas semanas. Si encuentra algún apartado incompleto o quiere añadir información a la web debe escribir a la dirección de correo electrónico dge@ugr.es indicando la sección y el contenido a actualizar.

Se ha desarrollado la propuesta de creación de la *Escuela de formación y debate de la DGE* que se presenta a aprobación a Pleno para crear un espacio de crecimiento continuo y un ágora de debate para poder profundizar en nuestras políticas y nuestras propuestas, donde aprender las herramientas que nos son necesarias como representantes.

Actualmente estamos elaborando una **Guía del Representante** donde poder recoger toda la información necesaria a tener en cuenta para ejercer la representación estudiantil en la Universidad de Granada, una publicación que esperamos tener lista en un corto periodo de tiempo y que distribuiremos entre las delegaciones de centro para que podáis tener toda la información recopilada en un mismo libro. De igual modo se está realizando un libro de normativas para que podáis consultarlo en cualquier momento ante una duda.

Durante el periodo comprendido entre el anterior pleno y este se ha celebrado una [sesión ordinaria del Claustro Universitario](#) con fecha 14 de diciembre , [sesión ordinaria del Consejo de Gobierno](#) de 25 de noviembre de 2016, [sesión extraordinaria del Consejo de Gobierno](#) de 16 de diciembre de 2016, [sesión ordinaria del Consejo de Gobierno](#) de 31 de enero de 2017 y [un Pleno del Consejo Social](#) de la UGR de 21 de diciembre.

La Delegación General de Estudiantes ha participado activamente en la revisión de convocatoria, selección y formación de los **becarios PIE** (punto de información estudiantil).

Los miembros designados por el pleno asistimos a una convocatoria del Consejo Asesor de Estudiantes universitarios de la Junta de Andalucía convocada el 24 de noviembre en Sevilla donde se expuso el Borrador de Modelo de Financiación de las universidades andaluzas 2017-2021 y fue elegido entre los miembros del CAE a Jorge Contreras Ubric como miembro del Comité científico-técnico de la [Dirección de Evaluación y Acreditación de la Agencia Andaluza de Conocimiento de la Junta de Andalucía](#).

Entre los días 30 de Noviembre y 4 de diciembre se llevó a cabo la [58 Asamblea General Ordinaria de CREUP](#) en la Universidad de León con la asistencia de Salvador Robles en representación de la Universidad de Granada. Paralelamente durante estos días, el coordinador general de estudiantes se encontraba en el [ESU Board Meeting 71 and Board Meeting Seminar](#) que tuvo lugar entre el 28 de noviembre y el 3 de diciembre en la ciudad de Gdansk, Polonia.

Durante los días 9, 10, 11 de diciembre se desarrollaron en Almería de manera muy satisfactoria las **II Jornadas de Formación de Representantes Estudiantiles** de la DGE. El informe extenso de la actividad se adjunta con la documentación del pleno.

El día 16 de diciembre acudimos a recoger el [premio del Instituto Andaluz de la Juventud a la Delegación General de Estudiantes](#) por la labor desempeñada en representación de los estudiantes de la Universidad de Granada.

Hemos participado de manera activa en la **Jornadas de Formación de la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Ciencias** impartiendo talleres que se desarrollaron a lo largo del día 19 de diciembre de 2016 en la citada facultad.

Se asistió a la presentación del **Protocolo de prevención y actuación ante el acoso de la Universidad de Granada**.

Se ha mantenido una **reunión con la Directora del Instituto Andaluz de la Juventud IAJ** en Granada para estudiar posibles actuaciones conjuntas o actividades compartidas. La reunión fue junto con el Vicerrectorado de Estudiantes y se trataron de manera muy inicial diferentes propuestas.

Se han mantenido **reuniones con todos los delegados de centro** de la Universidad de Granada para estudiar diferentes temas como el debate en cada centro del calendario académico y poder mostrar las actividades que estamos realizando desde la Delegación General de Estudiantes.

Se ha realizado una **campana de exámenes** desde la comisión académica a través de redes sociales para informar al estudiantado de sus derechos frente a los exámenes y hacer más accesible la normativa de evaluación de la UGR.

Durante el transcurso de los exámenes hemos resuelto numerosas a través de nuestras redes sociales, por correo electrónico y en la sede de la Delegación General de Estudiantes. Es un periodo donde vemos incrementada la actividad considerablemente respecto a la resolución de **problemas en torno a exámenes**, una función muy importante en la que debemos mostrar un fuerte compromiso para con los estudiantes.

Para el avance de nuestro informe sobre el **Modelo de Financiación de las universidades andaluzas 2017-2021** hemos mantenido reuniones con el Secretario General de Universidades de la Junta de Andalucía y con académicos expertos en materia económica al igual que con el resto de los presidentes de consejos de estudiantes de universidades andaluzas. El informe será debatido en sesión plenaria de la DGE y emitido a Consejo Asesor de Estudiantes universitarios de la Junta de Andalucía a través de los miembros designados por el pleno para ello.

Al igual que con el resto de delegados se mantuvo una reunión específicamente con los representantes de la **Delegación de Posgrado y el Consejo de Representantes de Master** recientemente constituido donde pudimos hablar sobre la situación de los estudios de Posgrado en la Universidad de Granada y analizar el estado de la Escuela Internacional de Posgrado.

Hemos tenido presencia en la inauguración de las [VI Jornadas de Formación de RITSI](#), la sectorial de Ingeniería Informática, que se realizaban en la Universidad de Granada entre el 9 y 12 de febrero y cuya organización agradezco a la delegación de informática en general y a Salvador Robles en particular.

Emitimos una [nota de prensa](#) el día 17 de febrero con la posición de la Delegación General de Estudiantes una vez conocida la condena al profesor de ciencias de la educación por prevaricación.

En este periodo se ha trabajado desde todas las comisiones y la coordinación, la secretaría y la tesorería en la elaboración de la Memoria y la diferente documentación presentada a pleno. Dada la complejidad y extensión de dicha documentación los diferentes coordinadores y secciones de la DGE han participado en su elaboración.

Se informa del cese de sus funciones de Dña. Claudia Costa del Rio frente al Gabinete de Comunicación y la Comisión Jurídica. Aprovecho la ocasión para agradecer su labor durante este tiempo en la Delegación General de Estudiantes.

Ha sido nombrado Julián Juberías Olmos como coordinador de la Comisión Jurídica con fecha de registro en secretaría de la Delegación General de Estudiantes a 20 de febrero de 2016.

Jorge Contreras Ubric
Coordinador General de Estudiantes de la Universidad de Granada